



## Un proyecto de la Usal mejorará los fármacos para la esquizofrenia

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Una investigación del Instituto de Neurociencias de Castilla y León y de la Universidad de Salamanca tratará de prevenir los efectos secundarios de los fármacos utilizados en el tratamiento de la esquizofrenia y otras enfermedades psíquicas. En concreto, se trata de alteraciones del metabolismo como ganancia de peso, diabetes o hipertensión.

Según el director del proyecto, Vicente Molina, se debe encontrar la causa de la gran variación genética de los pacientes para comprender mejor la causa de la enfermedad. ■